
 
KVOR Hoffmann präsentierte das Ausgleichsflächenkataster. (Anhang 2) 
 
SkB Dr. Boehm äußerte seinen Unmut darüber, dass es mehrfacher Anfragen und Anträgen seinerseits 
gebraucht habe, bis das System nun endlich einsatzbereit sei. Er fragte an, bis wann der gesamte 
vorhandene Datenbestand (einschließlich der Daten der Gemeinden) erfasst sein werde. 
 
Umweltdezernent Jaeger sagte eine Erfassung der Daten bis Oktober 2008 zu. 
 
SkB Dr. Boehm erklärte seinen Antrag damit als erledigt.  


